

Protokolleintrag vom 02.06.2004

2004/285

**Postulat von Markus Schwyn (SVP) und Monika Erfigen (SVP) vom 2.6.2004:
Interkulturelle Kommission für Integration, höhere Anzahl der Schweizer Mitglieder**

Von Markus Schwyn (SVP) und Monika Erfigen (SVP) ist am 2.6.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die „Interkulturelle Kommission für Integration“ so zusammengesetzt werden kann, dass mindestens die Hälfte der Mitglieder Schweizer sind.

Begründung:

Für eine sinnvolle Integration müssen alle Beteiligten zur Mitsprache aufgefordert und berücksichtigt werden, insbesondere jener Teil der Bevölkerung, welcher dann die Ausländer integrieren soll.